

# GEMEINDE EICHENBÜHL

## Das Fest zur Einweihung des Radweges in Pfohlbach war ein großer Erfolg!

Der Aufruf zur ersten gemeinsamen Radfahrt zur Eröffnung des Radweges am 24.07.2011 führte zu einer sehr großen Beteiligung unserer Bürgerinnen und Bürger. Gemeinsam konnten wir beim Fest in Pfohlbach die Einweihung des Radweges feiern.

Dank sage ich allen Vereinen und den zahlreichen Helfern, die für die Organisation und für die Durchführung des Festes verantwortlich waren, und die zum Gelingen des Festes beigetragen haben.

Die Eröffnung des Radweges wurde dank der Mitarbeiter der örtlichen Vereine und aller Helfer ein besonderes Ereignis.

Bilder und Eindrücke dieses besonderen Festes finden sich auf der Homepage der Gemeinde Eichenbühl unter [www.eichenbuehl.de](http://www.eichenbuehl.de).

Eichenbühl, im August 2011  
GEMEINDE EICHENBÜHL



Günther Winkler  
gez. 1. Bürgermeister